
 2024年12月17日 区役所による二番町地区計画説明会後のアンケート結果

（アンケート回答数＝69）

質問 選択肢 回答比率 回答数

地域の住民 88.4% 61

在勤者 5.8% 4

在学者 0.0% 0

無回答 5.8% 4

二番町 18.8% 13

二番町以外の番町地域 62.3% 43

麹町・九段南 4.3% 3

上記以外の千代田区内 7.2% 5

区外 7.2% 5

無回答 0.0% 0

知っていた 72.5% 50

今回初めて聞いた 24.6% 17

無回答 2.9% 2

納得している 13.0% 9

していない／反対だ 62.3% 43

どちらでもない 18.8% 13

その他 5.8% 4

はい、思います 5.8% 4

多少の説明はあった 27.5% 19

十分だったと思わない 66.7% 46

はい、思います 4.3% 3

最低限の公正さと透明性があった 18.8% 13

思えない／あまり思えない 75.4% 52

その他 1.4% 1

はい、思います 4.3% 3

多少は取り入れられた 20.3% 14

どちらでもない 10.1% 7

いいえ、そう思いません 63.8% 44

無回答 1.4% 1

バスの遅延 23.2% 16

たき火イベントによる火災などの事故24.6% 17

緊急車両への障害 26.1% 18

駅の混雑 44.9% 31

違法駐車の増加 46.4% 32

深夜のひとだまりが増える 50.7% 35

近隣のごみやたばこの吸い殻の増加55.1% 38

ビル風 56.5% 39

イベントによる騒音 59.4% 41

日テレ通りや生活道路の交通量の増加65.2% 45

懸念はない 0

７．地区計画は、周辺住民の要望
がよく取り入れられていると思い
ますか？

２．どの地域にお住まいですか？

３．今回の地区計画変更の内容
は？

４．決定した二番町の変更後地区
計画について

５．二番町の地区計画変更につい
ては、事前に十分な説明があった
と思いますか？

６．二番町の地区計画変更の決め
方は、公正で透明性があったと思
いますか？

８．日テレ再開発について、ご懸
念あれば、以下からお選びくださ
い。（複数選択可）
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７．地区計画は、周辺住民の要望がよく取り入れられてい
ると思う？

はい、思います
多少は取り入れられた
どちらでもない
いいえ、そう思いません
無回答
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８．日テレ再開発の懸念（全69回答中、懸念ありと選択した数の率）
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